



S. E. el Jefe del Estado recibe a una numerosa Comisión de ferroviarios

El Caudillo contesta al homenaje de un productor

“El acto de justicia realizado por el Gobierno es la afirmación rotunda de que España es una nación eminentemente social”

MADRID.—Ayer recibió en el Palacio de El Pardo el Jefe del Estado a una numerosa Comisión de ferroviarios, presidida por los ministros de Justicia y secretario general del Movimiento, de Obras Públicas y de Trabajo; delegado nacional de Sindicatos y director general de ferrocarriles, Tranvías y Transportes por carretera y Trabajo. Entre los comisionados figuraban jerarcas del Sindicato de Transportes, consejeros de la Renfe y cerca de cuarenta obreros ferroviarios, todos los cuales saludaron a Su Excelencia.

Un obrero ofreció al Caudillo el homenaje de gratitud de los ferroviarios en sentidas frases.

PALABRAS DEL JEFE DEL ESTADO

«El capital y el trabajo necesitan vivir íntimamente unidos»

El Caudillo contestó con estas palabras:

«Al recibírolos acompañados de los cargos sindicales y de los consejeros de esta empresa, siento la satisfacción de apreciar en su sazón a la unidad sindical española, la unidad de los hombres de España en ese espíritu de hermandad y de servicio, síntesis del resurgir español.

—El acto de justicia social que ha llevado a cabo el Gobierno español y que ha motivado vuestra visita, al enfrentarse en estos días con el grave problema económico de nuestros ferroviarios, no es más que la afirmación rotunda de que en España existe y gobierna un Estado social, un Estado eminentemente social, que mira a las necesidades y al debido equilibrio entre los hombres y entre los intereses españoles.

Si en algún momento era difícil la solución de un problema social era en esta hora cuando se refería a las ferrovías españolas, a la satisfacción del personal de los ferrocarriles españoles. Vosotros, que vivís la vida del ferrocarril, que pasáis por los sinsabores y peligros de unas líneas abandonadas durante muchos años, de unas líneas que por el régimen o sistema en que vivían estaban condenadas al abandono, sois los que conociendo mejor la gravedad de su estado económico, podéis apreciar más el esfuerzo que se necesita, el corazón que se requiere y el valor de un Estado para, de cara a la realidad, enfrentarse y resolver en importante medida el problema ingente que se presentaba en los hogares de una masa tan numerosa de españoles.

Esta es la realidad social de nuestro Movimiento político. No es un capricho el que nosotros hayamos suprimido los antiguos Sindicatos marxistas y de clase, aquellos instrumentos de explotación de las pasiones y de las necesidades obreras frente al interés real de la hermandad y del servicio de la Patria; constituía una obligación ineludible de un Régimen que se enfrentaba con el gran problema español, con todo el problema español y especialmente con la miseria de tantas clases sociales españolas. ¿Cómo era

posible el que pudiese mejorar la existencia de estas clases, la vida de tantas gentes humildes, si en una lucha incivil los españoles nos destruíamos, y con la ruptura de la unidad de los hombres, de las tierras, de las empresas y de las fábricas, de todo aquello que ha nacido para vivir unido, se destruía también la unidad indestructible de la Patria?

No hacía falta que aquellos sindicatos cayeran en las abyectas checas que administraron el crimen en España; bastaba este hecho de la destrucción total y parcial de nuestra economía y de

nuestra existencia como nación, para que nosotros tuviéramos que borrar un sistema que enfrentaba a hermanos con hermanos, a españoles con españoles, sirviendo a aquella fórmula típica de destrucción de nuestro poderío y de nuestro resurgimiento. Si por otra parte habíamos de atender a la creciente demografía de nuestra nación y aspirar a mejorar sus condiciones de vida, necesitábamos el reconstruir nuestra hermandad, la comprensión y colaboración íntima de cuantos integramos la nación.

(Continúa en 3.ª página)

Homenaje nacional al Clero y seminaristas que murieron confesando al Señor durante la Cruzada española

El acto es presidido por el presidente de las Cortes en nombre del Generalísimo

El Padre Santo, en un telegrama, destaca la ejemplaridad del holocausto y envía su bendición apostólica

VALLADOLID, 12.—Con gran solemnidad se han celebrado los actos del homenaje nacional al Clero español caído durante la pasada Cruzada.

En la Santa Iglesia Metropolitana, se celebró una solemnisísima misa de pontifical. Ocupaba el sitio, colocado en el altar mayor, el presidente del Consejo del Reino y de las Cortes, don Esteban Bilbao, en representación del Jefe del Estado. En lugares preferentes, frente al altar, se hallaban el subsecretario de Gobernación, como delegado del ministro. Asistieron, como representantes del clero regular y secular de toda España 42 seminaristas, 40 cabildos catedralicios y 3.000 religiosos y religiosos.

Ofició la misa de pontifical el obispo de León. Terminada la ceremonia se organizó una procesión al Santuario Nacional de la Gran Promesa, para trasladar los álbumes con los nombres de los mártires del Clero español. Durante el trayecto, una gran multitud se concentró en el recorrido e inmediaciones del Santuario, donde se iban retransmitiendo los actos.

Figuraban en la procesión la cruz del Cabildo Metropolitano; seminaristas, clero regular y secular; Comisiones capitulares y Cabildo Metropolitano. Los dos álbumes, con los nombres de los doce obispos, 4.266 sacerdotes, 2.489 religiosos, 283 religiosas y 249 seminaristas mártires, eran llevados sobre unas andas que portaban, alternándose, el clero regular secular y capitular. Seguían los 21 prelados que asisten a los actos; el representante del Jefe del Estado y las demás autoridades.

Al llegar la comitiva al Santuario Nacional de la Gran Promesa

se depositaron los álbumes en el altar mayor, recubierto de paños negros, y entre la bandera nacional.

Discurso del arzobispo de Valladolid

Comenzó el acto con una brillante alocución del arzobispo de Valladolid, doctor García y García, quien, entre otras cosas, dijo que este homenaje comprende, en primer lugar, honrar y venerar a Cristo Rey y, después, honrar y enaltecer la memoria de los obispos, sacerdotes, religiosos y seminaristas víctimas de la persecución comunista que padeció España desde 1936 a 1939. «Con cuanta exactitud de pensamiento y acierto, de enfoque religioso y llantéz de estilo—agregó— ha escrito la pluma misma del Jefe del Estado lo siguiente:

«Rindo mi sentido homenaje a los 12 obispos, 4.266 sacerdotes, 2.489 religiosos, 283 religiosas, y 249 seminaristas y militares de personas piadosas que murieron perseguidos por razón de su fe confesando al Señor»

Hace después una exaltación de los mártires, correspondiendo con lo que dijo Franco sobre la intervención de éstos en la historia de España: «Aportación cuantiosa al martirologio de la Iglesia, no igualada por ningún pueblo en nuestra Era». «Legión celeste de siete mil valerosos intercesores de la Patria, que tanto amaron». «Ellos fueron parte principalísima de nuestra victoria y hoy son fieles celadores de nuestra grandeza».

El señor arzobispo continuó: «No se pretende con este homenaje atizar el fuego ni avivar el rescoldo de las discordias ni las venganzas. Esto, mirando a Jesucristo, Rey de los Mártires, clavado en la cruz por nuestro amor y para bien de todos, ¡es imposible!»

Mensaje del Padre Santo

El doctor García terminó con estas palabras: «Se ha dignado Su Santidad contestar ayer al mensaje que le dirigí en los últimos días anunciándole la celebración de las presentes solemni-

El tiempo en España

El tiempo ha dado, en general, un cambio brusco. De apacibles temperaturas, tal vez excesivas para la estación, hemos pasado en unas horas a grados inferiores, con viento fuerte y molesto. En Barcelona hubo precipitaciones a primera hora, con descenso del termómetro. Según el Servicio Meteorológico, se registraron débiles lluvias en diferentes comarcas de la costa y del interior. Las cantidades de agua recogidas en las primeras horas de ayer no rebasaban, sin embargo, los tres litros por metro cuadrado, con

abundancia de las inferiores al litro. Las previsiones son de que persistirá el mal tiempo.

En el sector de Peñarroya llovió después de unos días de calor sofocante. Sobre Córdoba continuó el temporal, con precipitaciones débiles, que cesaron por la tarde. El fuerte viento causó daños en el arbolado. En cambio, en Alcázar de San Juan reina la alegría porque las lluvias han asegurado una espléndida cosecha.

Descargaron dos fuertes tormentas sobre Tarifa, se recogieron en la región del Estrecho 29 litros de agua por metro cuadrado.

La temperatura máxima de ayer correspondió a Córdoba, con 29, y la mínima, de seis a León.

Porque vendió baratos los pollos una recién casada abofetea al marido

MURCIA, 12.—Porque vendió un par de pollos en setenta y cinco pesetas y la esposa quería más dinero por ellos, al ir el marido a entregarle el producto de la venta, la mujer, al tiempo que rompía los billetes y se los arrojaba a la cara, le abofeteó. El matrimonio está recién casado. —(Cifra)

Ladrones de trigo, detenidos

SANTANDER, 12.—La Guardia Civil ha detenido a cuatro individuos que se subieron cerca de la estación a un tren del Norte, y robaron 1.100 kilos de trigo, que se llevaron en carretillas. El cereal fué vendido a un comerciante en 3.600 pesetas. —(Cifra)

Defenición de un vividor «moderno»

SEVILLA, 12.—Enrique Alcalá Ceaceros, natural de Sevilla, montó una oficina para la construcción de casas en gran escala. La oficina, perfectamente instalada con lujoso mobiliario, archivos americanos, etc., disponía también de portero, conserje y mecanógrafas. Alcalá, que faltaba de Sevilla desde hace diez años, se hacía pasar por un «indiano» que en América «amasó» muchos dólares. Decía que como capital inicial para desarrollar empresas de construcciones tenía de cuarenta a cincuenta mil dólares. Con este prestigio y sus lujosas oficinas consiguió engañar a algunos incautos y estafarles treinta y cinco mil pesetas. Los agentes de la Brigada de Investigación Criminal han comprobado que no existen tales dólares y que Enrique Alcalá es un vividor y un descañonado. Ha sido detenido y encarcelado. —(Cifra)

mera vez se presentaba ante el público, y en la que aparece Cristo Rey sentado en el trono. De trás de la imagen iba el arzobispo de Santiago revestido de ornamentos sagrados. A continuación seguía el Presidente de las Cortes, que representaba al Jefe del Estado. A continuación marchaban las demás personalidades. En la Plaza Mayor, donde se había levantado una tribuna, pronunció una brillante alocución el obispo de Jaén. Terminada ésta voltearon todas las campanas de la ciudad y se entonó el himno de los mártires. El público prorrumpió en atronadores vivas a Cristo Rey y a España. La procesión continuó su itinerario hasta la catedral, siendo presenciado su paso por miles de personas.

Finalmente, en la catedral tuvo lugar un solemne Tedeum. —(Cifra.)

CATÓLICOS!

MAÑANA ES PRIMER VIERNES DE MES

HACED UNA FERVOROSA COMUNIÓN, PREPARADOS POR UNA BUENA CONFESIÓN. NO OLVIDÉIS LA GRAN PROMESA DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS QUE DIJO A SANTA MARGARITA MARÍA ALACOQUE:

«Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón, que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulgan Nueve Primeros Viernes de mes seguidos la gracia de la penitencia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio en aquel último momento.»

El caso portentoso de Teresa Neumann

El día de Viernes Santo sufrió la agonía de la Crucifixión de Nuestro Señor

KONNIRSREUTHN (Alemania)—Como en otros años, Teresa Neumann sufrió el día de Viernes Santo la agonía de la Crucifixión de Nuestro Señor.

Envuelta en una sábana, la campesina movió lentamente las manos, de las que caían gotas de sangre. Igualmente sus pies sangraron con heridas semejantes a las que se infligieron a Jesucristo cuando fué puesto en la Cruz.

Muchos miles de personas se encontraban fuera de la casa, en espera de poder entrar y ver el prodigio. El Padre Franz Nabor, que ha atendido a Teresa durante más de veinte años, se encontraba junto a su lecho y no permitió que se le hicieran fotografías.

X Pleno del Consejo de Investigaciones

MADRID.—Se celebró el acto de apertura del Consejo de Investigaciones que resultó brillantísimo, pronunciando un notable discurso sobre este organismo cultural el ministro de Educación.

Se mata por huir del tren

ORENSE, 12.—Por la vía férrea de Vigo a Madrid, y a la altura de Rivadavia, se dirigió a su domicilio el vecino de este pueblo Bernardo Rodríguez Martínez, de sesenta años, y al ver que se acercaba un tren, quiso apartarse para evitar ser atropellado. Al hacerlo precipitadamente, tuvo la desgracia de caerse desde el puente por el que iba, de nueve metros de altura, produciéndose la muerte instantánea. —(Cifra)

Dos jóvenes, gravemente heridas en accidente de automóvil

CORDOBA, 12.—A la salida de esta capital, en la carretera de Sevilla, volcó un automóvil, ocupado por las señoritas Ana Tizón Franco, de veintiocho años de edad, y María Lahoz Valero, de veintisiete, ambas domiciliadas en Cádiz. Resultaron con graves heridas. —(Cifra)

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 18,0.

Mínima, 1,0.

Del momento, (seis y media de la tarde), 14,2.

Viento NW. 30 kilómetros por hora.

Los "rojillos" en el ambiente de la prensa

Posiblemente con ninguna capa social, con ningún agrupamiento profesional los elementos rojos gobernantes fueron más duros con los que no comulgaban con sus ideas que en el ambiente de la profesión periodística. Los elementos rojos no perdonaron nunca la gallardía de aquellos—pocos, muy pocos—profesionales de la prensa madrileña que cuando los socialistas quisieron imponer la sindicación forzosa del elemento periodista bajo las banderas de la U. G. T., se revolviéron dignos y enérgicos, precisamente liberales y antes que aceptar la sindicación prefirieron constituir su propia sindical creando el sindicato autónomo de periodistas. Sabían de sobra lo que se jugaban. Pero nunca creyeron que se jugaran tanto. Cuando la ola roja se extendió por Madrid en 1936 una veintena de los 30 que formaron aquella agrupación sin bandera política ni social cayeron fusilados por las cuadrillas de quienes se sentían demócratas pero no transigían con que nadie pensara de distinta manera a la que ellos imponían.

Cuando la guerra acabó, el nuevo régimen hizo una limpieza decidida de la profesión pero fueron muchos los periodistas rojos que, después de unos años de contrición, volvieron a conseguir su libertad y se defendieron mal que bien en la profesión aunque no pudieron disponer, desde el primer momento, de ese carnet oficial que ahora representa más dignificación que los de antaño.

Cuanto periodistas habíamos supervivido a los procedimientos mucho más radicales de los rojos de suprimir los antagonistas de sus ideas, hemos tenido muy a bien mantener nuestra amistad con muchos de los castigados o no castigados. A muchos de ellos les hemos hasta ayudado a vivir. Es más, hemos encauzado a muchos para que pudieran trabajar en otras empresas. Si habían sido buenos con nosotros en los tiempos difíciles, si no nos habían hostigado por lo menos, era de buen cristiano ayudarles en estos momentos difíciles en que es preciso rehacer de nuevo la vida, procurando que el ambiente les fuera menos hostil y no regateándoles el buen trato, ese gesto cordial de la mano extendida, la recomendación, el hueco para poder trabajar y hasta alguna otra cosilla con la cual podían esperar menos azcañados la llegada del momento en que volvieran a poder emplear su habilidad periodística.

Algunos de estos elementos rojos, sin embargo, están comenando a ofrecer muestras evidentes de una audacia excesiva o de una discreción poco ponderada, lanzándose a exhibiciones de su personalidad suponiendo que, organizadores de conferencias en determinados centros, no haya sido suficiente el olvido, de algún diario de tiempo rojo, donde se publicaba su retrato como jefe de agrupaciones alpinistas rojas, exhibiciones de personalidad que si son dables en algunos momentos, nunca se les puede autorizar cuando lo hacen atropellando antiguas dades, prestigios profesionales, naturales jerarquías en el saber profesional y nada decimos de la otra jerarquía, de la que se encuentra obtenida por la simple razón de haber sido fieles al sentir político actual, por cuyo motivo no se ahoraron desde 1936 a 39 muchos de los periodistas actuales ni miserias, ni cárceles, ni expoliaciones en sus bienes y de rechos, aparte de los riesgos de muerte constantemente corridos al ostentar en todo momento su apartamiento de aquellos modos de gobernar que desde 1931 apuntaron los rojos con el más evidente desprecio despreciando todo res-

peto al derecho de gentes. Porque se da el caso de que algunos de los que no tuvieron más remedio que quedarse en Madrid sufrieron las consecuencias con todo rigor. Otros, que dictan parte de estas líneas, sufrieron la expoliación de la caja del Banco Urquijo, de los almacenes donde tenían guardados objetos de valor, originales, piedras tipográficas, etc. En cambio, no perdieron los que aquí vivieron ni sus alhajas, que lucen hoy ostentadamente, ni ninguno de sus intereses y mantuvieron sus publicaciones. Además los redactores de estas publicaciones eran del régimen marxista. Y estamos dispuestos, si se hace preciso, a deslizar la manta que cubre episodios que teníamos olvidados, pero que ciertas conferencias nos resucitan un poco el recuerdo de pasados años. Y lo decimos a propósito de un hecho reciente.

No hace mucho, en un acto oficial, que precisamente lo prestaban varios directores generales, se ha dado un caso de audacia de éstos, lanzándose un periodista que en tiempo rojo tuvo el carácter de redactor financiero de un periódico anarquista de Madrid, a hablar en nombre de la prensa en el homenaje a un dignísimo funcionario público, que ocupa un puesto de confianza en uno de los organismos más queridos y más impulsados por el régimen actual. No faltó algún periodista que se sintió ofendido en su categoría, en su representación, en su propia personalidad y sobre todo en su calificación de «prisionero de guerra» de los rojos y que elevó su protesta. Y no solamente un sentido del orden y de la discreción en este periodista, evitó que en aquel acto oficial se produjera un escándalo que sirviera de verdadero escarmiento para que estos elementos rojos, con los cuales hemos sido los «no rojos» tan condescendientes, tan humanos, tan cristianos, moderen sus ímpetus y no comiencen a olvidarse, porque es demostrado pronto, que viven bajo el Caudillo Franco y que en muchos casos todavía se encuentran en libertad provisional.

Nos es violento y hasta doloroso tener que hacer estas advertencias pero bien está refrescar la memoria de los olvidadizos o frenar el ímpetu a los audaces que añoran otros tiempos que, afortunadamente, ya no volverán —A.I.A.

POLLUELOS

LEGHORN Y CASTELLANA

Granja "FLORES"

DIPLOMADA

Flores de Avila (Avila)

CONSTRUCCION

transformadores todas potencias y tensiones, grandes descuentos.

T. Velázquez, Avenida Lope de Vega, 36. Medina del Campo.

Agricultores-Industriales

EXIJAN A SU PROVEEDOR

Motores eléctricos «Super Elsa» (grupos moto bomba), aparatos y materiales eléctricos.

AGUIRENA, S. A.

GRANDES ALMACENES EN BILBAO

Exposición y venta en MADRID: Calle del Barquillo, 25. Teléfono 21 41 38.

Concesiones SUBSIDIO VEJEZ

TRAMITACION RAPIDA. «GESTORIA INFANTE».

GARCIA MORATO, 136. — MADRID

La Banca pequeña y la Banca grande

Recientemente se ha producido en Barcelona un sintestro bancario. Hacía mucho tiempo que ningún Banco suspendía pagos y ha resultado poco agradable que ese Banco haya sido de los denominados pequeños, es decir un Banco de reducida potencia y categoría ya que su movimiento apenas si representaba un uno por ciento del movimiento de la Banca de Barcelona en general.

No ha faltado quien ha dicho que la caída del primer Banco después de la guerra, siendo el Banco caído pequeño quiere decir que estamos ya abocados a que surja una época en la cual la Banca de potencia reducida haya de irse extinguiendo poco a poco, dominada por la mayor potencia de la Banca grande con la cual no le sea posible competir.

Indudablemente que la Banca pequeña cada día que pasa se encuentra en posición más débil ante la competencia de la Banca grande. Y no porque la Banca pequeña no tenga que cumplir una función específica, sobre todo en ciertas regiones y en ciertos ámbitos localistas, sino porque a menudo los elementos directores de la Banca de potencia escasa no siempre saben mantenerse en su papel y se pasan de banqueros a especuladores o a industriales en comandita.

No cabe discusión sobre que la Banca grande cuenta constantemente con medios más crecientes para poder competir con la Banca de potencia escasa. Si en una organización el contar con grandes medios es siempre una posibilidad de triunfo, los grandes Bancos, aquí y en todas las partes del mundo, cuentan con una extensión de sus tentáculos, con una amplitud de medios financieros y técnicos que no se encuentran en la mano de los Bancos de potencia reducida. En Banca la extensión de la organización ofrece una mayor posibilidad de buen servicio, una seguridad de un costo más reducido en éste, una base para obtener del instrumental bancario una mejor utilización, un coeficiente de explotación más reducido, una base más completa para la colocación de las masas de dinero ajeno que constituyen su masa de manobra, con lo cual, sin menoscabo de la ortodoxia bancaria en cuanto a inversiones puede obtenerse un máximo de días de utilización del dinero ajeno, elevando así sus rendimientos sin que por esto se eleven los riesgos, al contrario, cuanto más grande es una organización bancaria mayor posibilidad tienen los banqueros de jugar con la dispersión de los riesgos, haciendo que estos sean, a la vez, menores en su cuantía promedio. Solamente un elemento tiene contra sí la Banca grande en su eterna competencia con la Banca pequeña y es el factor humano. El encarecimiento del costo de la mano de obra es un grave inconveniente para la organización cada vez más gigantesca de la gran Banca.

Pero al mismo tiempo, también

la mayor suma de trabajo permite adoptar fórmulas de mecanización y de racionalización con las cuales se obtienen muchas economías en el costo industrial, cuyo importe financiero llega a tener una importancia insospechada en ese manejo enorme de servicios y de operaciones y al final, de pesetas, que encierra la labor diaria de una de estas gigantes organizaciones bancarias tan corrientes en nuestros días.

Creemos que la Banca grande no tiene forzosamente que absorber a la Banca pequeña. Que ésta tampoco tiene que encerrarse en el pesimismo de una fatal imposibilidad de competencia. Cabe la Banca grande y cabe la Banca pequeña. Las dos tienen sus misiones. Ahora bien, esta suele lanzarse a menudo por los peñascos caminos de la gestión bancaria equivocada. Es decir, que en el viejo cruce de caminos donde se dividen los Bancos en Bancos de depósito y descuento y en Bancos de negocios, los Bancos pequeños escogen este segundo camino, pero antes, cuando han solicitado del público que les honre con el envío de sus depósitos, no lo han confesado así. La Banca pequeña cuando se decide a ser en la recepción del dinero ajeno Banco de depósito y en la utilización del mismo Banco de negocios, termina engañándose a sí misma. Porque vulnera la técnica bancaria, las leyes de la ortodoxia financiera que se encuentran fundamentadas en la fluidez de las tesorerías. En la teoría de la liquidez, ambas centradas de una manera fatal en las propias contabilidad de estos Bancos pequeños los cuales no pueden usar un dinero ajeno completamente a corto en sus vencimientos y en sus derechos de recogida, en operaciones que no se encuentren garantizadas por el uso del crédito al más corto de los plazos, es decir, la letra de cambio por plazos no mayores a 90 días y los préstamos o créditos que han de tener también un vencimiento de idéntico plazo. Salirse de esta vieja regla bancaria es moverse con los activos por los linderos de la congelación y de la cristalización, tras de los cuales espera siempre en acecho la quiebra o la suspensión de pagos. Que es lo que ahora estamos viendo.

A. Sp.

Escuela del Magisterio de Avila

De conformidad con lo establecido en las disposiciones vigentes quienes aspiren a verificar el examen de ingreso en este Centro en la próxima convocatoria del mes de junio podrán solicitar su inscripción en las oficinas de Secretaría todos los días hábiles del mes actual y horas de 11 a 13.

La documentación necesaria es la siguiente:

1.º Instancia de modelo oficial firmada por el interesado y reintegrada debidamente.

2.º Certificación de nacimiento legalizada si es de fuera de la provincia.

3.º Certificación acreditativa de tener aprobados los cuatro primeros años del Bachillerato.

4.º Certificación facultativa de no padecer defecto físico ni enfermedad infecto contagiosa y estar revacunado.

5.º Dos fotografías de tamaño carnet.

6.º Papel de pagos al Estado por pesetas 15'75, dos sellos móviles de 0'25 pesetas, dos sellos de 0'50 de la Protección de Huérfanos del Magisterio y 16'50 pesetas en metálico.

Los beneficiarios de Familia Numerosa de 1.ª categoría abonarán solamente ocho pesetas en papel de pagos al Estado, sellos móviles y de Huérfanos como los anteriores y 9'50 pesetas en metálico. Los beneficiarios de 2.ª categoría abonarán los sellos móviles y de Huérfanos y 2'50 pesetas en efectivo.

7.º Quienes estén acogidos al beneficio de dispensa de escolaridad no necesitan la certificación del número 3.º pero en cambio presentarán copia de la concesión de la dispensa.

8.º Certificación acreditativa de tener aprobada la disciplina de Iniciación política los alumnos y de Enseñanza del Hogar las alumnas expedidas por las Delegaciones del Frente de Juventudes y Sección Femenina respectivamente. Estas certificaciones pueden presentarse con posterioridad a la matrícula pero antes de la fecha de los exámenes.

Los alumnos matriculados en convocatorias anteriores no necesitan los documentos de los números 2.º, 3.º y 5.º haciendo en sus instancias la oportuna indicación.

El secretario, Salvador Cillán. —V.º B.º El director, Juan José Martín.

AGRICULTORES

Si poseéis tierras trigo y remolacha, para contratar reservas llamar urgentemente. Teléfono 23 51 38. MADRID

Máquinas hacer punto. Todos tamaños y marcas. Precios económicos, garantía. Casa González, Olivar, 14. Madrid.

Hipotecas largo plazo poco interés. Hergón, José Antonio, 55. Madrid.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bally-Ballibros—Mora)

4 tomos encuadernados en tela con cerca de 9.000 páginas

MÁS DE 3.500.000 DATOS

84 MAPAS PROVINCIALES

Relación completa por figuras orden alfabético de comerciantes, industriales, profesionales, etc. de España y Posesiones

Avila: Bally-Ballibros y Aza Resúmenes. S. A. Barrios Brindos, 25. — BARCELONA

ALICANTE

ESTACION DE INVIERNO

CASA DE REPOSO DEL PERPETUO SOCORRO

Un lugar ideal para enfermos y convalecientes.

Director: Dr. S. Sanjuán.

Pida informes a la Administración. Teléfonos 1203 y 1204

Sección religiosa

ABRIL

Día 14. Viernes—Santos Tiburcio, Valeriano, Máximo, Lamberto, Abundio; Julia.

La misa y oficio divino son del viernes, infraoctava de Pascua, con rito semidoble y color blanco.

PRODIGIO EUCARISTICO

Alrededor del año 1300 en el pueblo de Anifón, provincia de Zaragoza, tuvo lugar un acontecimiento prodigioso. Se declaró un «vaga» incendio en la iglesia parroquial de Santa María del Castillo y las llamas redujeron a pavesas todo cuanto había en ella pero al llegar al Sagrario, la densa humareda y voraces llamas formaron un maravilloso templete en honor del Santísimo Sacramento, chamuscándose únicamente, como testimonio del milagro, la hijuela en que estaba una Hostia grande y los Corporales, que contenían cinco Sagradas Formas.

Pasado el incendio, en prueba evidente de que en ellas estaba el Cuerpo y Sangre de Cristo Nuestro Señor, halláronse las cinco pequeñas Hostias convertidas en sangre que se embedió en los Corporales, quedando pegadas a ellos y a la hijuela, la Hostia grande, que se conservó blanca, hermosa e incorrupta.

El Príncipe Don Juan de Aragón y de Navarra hizo donación de la hijuela y la Sagrada Hostia pegada a ella, a la Catedral de Valencia. (La Nuza, Hist. Ecles. de Aragón)

La faz de la tierra está sembrada de prodigios eucarísticos, por los cuales Dios ha dado testimonio fehaciente de su presencia real en la Sagrada Hostia. El escritor francés René Schowb, dice: «Por ella el hombre participa de su Divinidad y está obligado a mostrarse digno».

Profanan, pues, esa dignidad y filiación divina y pierden la Vida de la Gracia los hombres que no cumplen los Mandamientos de la Ley de Dios y de su Iglesia, de cuyo cumplimiento no pueden eximirse por ser su Criador y Redentor.

La práctica de la trascendental devoción de los Nueve Primeros Viernes es un medio para recuperar la vida de la gracia y asegurarla para la última hora.

«YO PROMETO, en el exceso de la misericordia de mi Corazón que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulguen Nueve Primeros Viernes de mes seguidos, la gracia de la perseverancia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio seguro en aquel último momento».

Mañana se celebra el Primer Viernes de mes

La Gran Promesa es nula cuando se practica esta devoción con intención de seguir pecando.

Primer Viernes

S. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra sus cultos mensuales en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del primer viernes, bendición y reserva.

Niño Jesús de Praga

La Santa.—La Archicofradía del Milagroso Niño Jesús de Praga dedica solemne triduo a su excelso Patrono, los días 13, 14 y 15 de abril.

Por la mañana, a las ocho, misa armonizada. Por la tarde, a las siete, Rosario, Coronita, sermón por el R. P. Maximino de Santa Teresita, Superior de los Carmelitas de Vigo, ejercicio del triduo y despedida.

Vendo alternador nuevo MAYC 25 K. V. A. 1 000 r. p. m. 220/127 voltios, y Motor eléctrico ASEA de 15 H P a 1 000 r. p. m. 220 voltios, tipo antiguo muy bueno, T. Velázquez, Avenida Lope de Vega, 36. Medina del Campo.



El Avila ha sido invitado a un interesante torneo

Otras noticias y comentarios

Se repite el «Día de la Mujer». La directiva del Avila vió con satisfacción la gran cantidad de damas que acudieron el domingo pasado a San Antonio a alentar a nuestro equipo. Correspondiendo con esta afición, ha acordado repetir el homenaje a las damas, por virtud del cual, todas las mujeres pueden entrar en el campo de San Antonio sin pagar localidad, a condición de que vayan acompañando a un varón. Es de suponer que el elemento femenino de Avila corresponda con este acuerdo del club y acuda en masa para animar a nuestros jugadores en el difícil encuentro que se les avecina.

El domingo se jugará en Avila el último partido de Liga. Pero no el último de la temporada. Nuestro club ha sido invitado a tomar parte en una competición de Primavera con el Palencia, la Leonesa, el Burgos, el Naval de Reino y el Mirandés. Son diez encuentros por el sistema de Liga, de los cuales cinco corresponden a nuestro campo. Y con ellos, tenemos futbol asegurado hasta el fin de la temporada.

Es interesante esta competición porque todos los equipos que intervienen en ella pertenecen a distintos grupos que el Avila en esta temporada de Liga. El Palencia la Leonesa y el Naval de Reino corresponden al grupo primero, en cuya tabla ocupan los puestos cuarto, quinto y sexto, respectivamente. El Mirandés y el Burgos juegan en el segundo grupo y su clasificación es menos brillante que la de los anteriores.

Además de servir para llenar la temporada, este torneo servirá para ir preparando los fichajes

del año próximo. Y para ir probando a los jugadores de la cantera local con el fin de determinar quienes puedan formar en el primer equipo de la temporada venidera. Por cierto, que la primera prueba se hará el domingo frente al Valdepeñas, alineándose al joven Ripoll de interior derecha en sustitución de Uroz que acusa bajísima forma.

También ha sido invitado el Avila a tomar parte en otro torneo con el Guadalajara, Alcalá y Rayo, pero llegó tarde la invitación ya que se había aceptado el torneo con los equipos del Norte.

Comienzan algunos directivos del Avila a hablar de dimisiones. Creen que debe formarse una Junta nueva que se haga cargo del club con tiempo para los nuevos fichajes. Y se asegura que a fines de este mes o primeros del próximo, plantearán la cuestión a los socios. Desde luego que la cuestión de los fichajes, si no se hace pronto, se hace mal. El Manhego ya ha renovado los contratos con todos sus jugadores actuales, y sólo necesita preocuparse por dos o tres refuerzos que no le será difícil conseguir. Otros equipos conocidos van también arreglándose con los jugadores cuya renovación les interesa. Y convendría que el Avila asegurara la continuación de aquellos que pueden convenirle en el año venidero.

Claro que para ello es preciso resolver la situación económica, que sigue pendiente a lo que parece. Las gestiones de la Comisión no han sido coronadas por el éxito completo y antes de pensar en la nueva temporada es preciso liquidar la presente. Pero como es cosa que hay que realizar de ma-

nera ineludible, cuanto antes se haga, mejor, para que luego no se acumulen las circunstancias y se llegue tarde como ya ocurrió en alguna ocasión.

Como noticia grata registramos la reorganización de la Gimnástica Segoviana, encomendada de nuevo a la dirección del entusiasta e inteligente aficionado Pedro Hernández Ramos, que ya fué otra vez su presidente precisamente en la época de más esplendor de su club. Si a este acierto en la elección de presidente se añade la de sus colaboradores de Directiva, y que la cuestión económica queda reducida a unas quince mil pesetas de pasivo, es de esperar que la Gimnástica se incorpore de nuevo al torneo de Liga y vuelva a dar en San Antonio las tardes de emoción a que nos tiene acostumbrados.

EVOCACIONES

El escultor de los "pasos" de Valladolid y Avila

Por J. Mayoral Fernández.
Cronista de Avila.

En estos días de Semana Santa han desfilado ante mis ojos en Valladolid, dentro del hondo silencio y religiosidad característicos de esta ciudad y la de Avila, las imágenes de Berrugete, Juan de Juni, Gregorio Fernández, Gregorio Fernández es el del taller famoso de Valladolid del que se creen salidas las imágenes de las Angustias de Arévalo y la iglesia de San Nicolás de Avila. Y, desde luego, la de la Patrona Santa Teresa de Jesús y el Santísimo Cristo amarrado a la Columna.

Es de aquí, de este grupo escultórico, del que surgió la Santa de Avila de rodillas. La posición infrecuente en Santa Teresa de Jesús que se la venera en tallas de pie con el birrete y la pluma de Doctora o en el misterio de la Transverberación, sobre el hombro izquierdo el Espíritu Santo en aquellas o el Ángel con el dardo en éstas.

La posición de rodillas de la imagen de Avila, tengo para mí se la inspiró el escultor de los «pasos» de Valladolid y de Avila el hecho que exhumó mi ilustre compañero el cronista de Valladolid don Francisco Mendizábal.

Madrid, de donde he venido después de asistir a la inauguración en la Biblioteca Nacional de la Exposición «Escenas de la Pasión», en la que Avila muestra en el siglo XIII las célebres estampas de su famosa Biblia, era la Corte que hizo tornar a Valladolid Felipe III contra el clamor de los madrileños. Y otra vez Valladolid, aunque fuera efímeramente, volvió a ser capital del Imperio, centro y trono de España, foco del Arte y de la Fe, como se acaba de decir en el pregón de su Semana Santa.

Vino a Valladolid, frisando en edad de veinticinco años, el gran pintor Pedro Pablo Rubens, a quien impresionó el relato del milagro que acababa de hacer la monja andaluza, Teresa de Jesús, en la ciudad del Pisuegra. Un hijo de ella, Bernardino de Mendoza, admirador de la Madre Teresa, la ofreció una casa que en Valladolid poseía para la cuarta fundación carmelitana. Mas la muerte no le dejó ver a las Carmelitas Descalzas ocupándola. Y mozo mundano y alegre don Bernardino de Mendoza, su salvación, al decir de nuestra propia Santa, «estuvo en harta aventura hablando Dios misericordia de él» por la casa que donó para monasterio de la Orden.

Pero hasta el día que esta casa se ocupase por las religiosas, transcurridos diez meses, había de sufrir el manco las llamas del Purgatorio. De él le vió salir la Santa Madre precisamente al comulgar en la primera Misa del convento vallisoletano, en el que se conserva aún una tabla copia del cuadro que el milagro inspiró al gran Rubens.

Aparece arrodillada la Santa ante Cristo desnudo y en pie.

ca Segoviana, encomendada de nuevo a la dirección del entusiasta e inteligente aficionado Pedro Hernández Ramos, que ya fué otra vez su presidente precisamente en la época de más esplendor de su club. Si a este acierto en la elección de presidente se añade la de sus colaboradores de Directiva, y que la cuestión económica queda reducida a unas quince mil pesetas de pasivo, es de esperar que la Gimnástica se incorpore de nuevo al torneo de Liga y vuelva a dar en San Antonio las tardes de emoción a que nos tiene acostumbrados.

EN EL TRIUNFO DIVINO DE NUESTRO REDENTOR

Al felón de Judas.--Exervación

Fuiste el malvado discípulo que por treinta monedas de plata vendió al que treinta veces el corazón en tus manos puso; el réprobo que con un sacrilego beso entregó al Maestro en cuyo discípulo tantas veces su confianza había depositado; el sicario que no vendió la conciencia ante su Maestro porque los alevosos nunca tuvieron conciencia que vender; el delgado de Aquel que dió el ser a todo lo que tiene vida; el esbirro, por el que, en un duro leño pende el que está en todas partes.

Tu alma fementida te llevó a la desgracia de entregar, como un facineroso, al que nos predicó la verdad con el ejemplo, y el amor fraternal puso en nuestro pecho; al que nos enseñó a perdonar a nuestros enemigos, y amar al que nos aborrece, y bendecir al que nos calumnia y maldice; al que es el camino por donde tenemos que seguir y la verdad a quien imitar; la luz que vivifica nuestra alma y la vida que alumbró nuestro espíritu.

Traicionaste al que comía con los pobres, acogía a los infantes y bendecía a los niños; el que dignificó a la mujer llevando a la Magdalena desde la deprovida vida al altar de la santidad; al que resucitaba los muertos y curaba los tullidos, cojos y paralíticos; limpiaba los leprosos, y daba oído a los sordos, y luz a los ciegos. Aquél que abatía la soberbia de los poderosos y elevó a la más alta condición humana a los hombres de más baja condición.

Judas: tu pérfida palabra, tu condición de cobarde, tu nefaria conciencia te hicieron ser traidor

a la lealtad de tu Maestro; impío al que todo fué misericordia con los hombres, las mujeres y los niños; tu viperina lengua, por doquier que fué, vertió tan ponzoñoso veneno, que te hizo olvidar la Palabra Sagrada, por el Maestro tantas veces esparcida, en el monte y en el llano, en los caminos y veredas, en la plaza y en la calle, en la sinagoga y en el templo, en los más altos palacios y en las más humildes cabañas.

¡Dios mío! Que yo no sea la lacra de los hombres, como Judas fué el baldón, la mácula de la Humanidad; que mi vida sea fiel a la memoria de mis padres, adorar cristianamente; que yo sepa morir antes que cometer el crimen de la traición con la Patria, que generosamente sus brazos me abra; la nación, que, sin interés en sus manos me reciba; el pueblo en cuyo suelo la sangre de mis venas vierta y el sudor de mi rostro derrame; aquel pueblo, aquella nación, aquella Patria que por entregarme yo mi vida y mi trabajo defiende mi nombre y culda de mi prestigio, y proteja y ampare mi personal dignidad.

Que sea amigo de los humildes y más amigo cuanto más humildes sean; que en mi pecho lleve el sello del pueblo que de los humildes se ocupa; que Dios me precipite en lo más hondo del abismo y no use de la piedad de mí, si en el sucio manto de la nefanda perfidia envuelvo mis sagrados ideales, por los que, sin blasfemar de ellos, se debe una y cien veces morir.

García Sánchez
Maestro Nacional

El Caudillo recibe a una numerosa Comisión de ferroviarios

(Viene de primera página)

No es el capital ni lo social lo que estorba al desarrollo de los pueblos; son el capitalismo y el socialismo los que le destruyen, como todo cuanto desequilibra los principios en que debe asentarse la vida de una nación. El capital y el trabajo necesitan vivir íntimamente unidos; todas las mejoras sociales que pueden alcanzar los trabajadores españoles y en general todos los empleados de una nación, no pueden salir de otro lado que de la mejora de la producción, de la multiplicación de la producción, que sólo puede lograrse por dos medios: por la renovación y modernización de la maquinaria y por el esfuerzo individual, y colaboración íntima de todos, en servicio de esa producción. El pensar que los beneficios del capital pudieran servir para mejorar la retribución del trabajo es una vana quimera. Aparte de

no tocar a nada entre clases tan numerosas, destruiría la vida de la propia empresa, mataríamos el estímulo, no habría nuevos capitales que aportasen su ayuda a la producción y desaparecerían las empresas, porque, dado el egoísmo humano, nadie serviría a la obra pía de alimentar a los demás. Pero no bastaría siquiera que estas verdades se abrieran camino si encima no existiese un Estado social consciente de sus deberes, que acuda con sus leyes y con su acción tutelar a reparar las injusticias y en los momentos de necesidad, como los presentes, sienta el principio de que no pueden existir en España empresas que se levanten sobre la miseria de las clases españolas.

Y cuando un momento de estos llega, el Estado se enfrenta con la situación y si la empresa en el orden económico o el social se hace indispensable a la vida de la nación, como ocurre en el caso ferroviario, el Gobierno se encara con ello y echa sobre todos los españoles el peso, sirviendo al interés de la nación y a la justicia para todos los trabajadores y empleados en la medida de las posibilidades de sus fuerzas, con la firme esperanza en este caso de que el ferrocarril, al que vivís tan íntimamente ligados vosotros, alcance toda aquella prosperidad y toda aquella grandeza de nuestros afanes para que pueda lograr, a través de su modernización, de la electrificación y de la renovación de cuanto el ferrocarril encierra, con lo que sueña el Consejo de la R. E. N. F. E. en sus desvelos por la obra que tiene encomendada.

En la grandeza del ferrocarril reside el porvenir de cuantos en él colaboran.

¡Arriba España!
El Caudillo, al despedir a los comisionados, estrechó la mano a todos, uno por uno.

MINISTERIO DEL TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión

[Caja Nacional de Subsidios Familiares

PREMIOS A LA NUPCIALIDAD

La distribución de los Premios de Nupcialidad, establecidos por el Estado por decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por la orden del ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de junio de 1950, con sujeción a las siguientes bases:

- 1.º Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.
- 2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:
 - a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.
 - b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.
 - c) Que el peticionario figure asegurado al Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.
 - d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.
 - e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.
- 3.º Las instancias se extenderán en

Azul tras las murallas

Y con el sábado llegaron otra vez las canciones.

Con ritmos de azul y entusiasmo recorrimos la ciudad cuantas veces lo exigió el horario de la orden de ayer.

El Sábado Santo, aurora de resurrección, se nos volcó pleno en su alegría. Recuerdo cariñoso de camaradería en la hora de Premilitar: dos Cadetes del Ejército, curtidos antes en las falanges juveniles, nos hablan con su entusiasmo militar. La Academia General de Zaragoza y la fiel Infantería de Toledo son un cariño de aliento; de disciplina, Zaragoza; de responsabilidad en el mando, Toledo.

Y el delegado provincial da una charla extraordinaria: La Falange tiene hoy muchos enemigos. Es necesario saberlo y saber salir al paso. ¡Es tan fácil sacar defectos! ¡Es tan fácil el criticar y el generalizar de datos particulares!

Por eso es necesario prevenir y estar dispuesto a la lucha a esa lucha cobarde que solapadamente, nos hacen los «buenos». A esa táctica tan bonita de colgarnos a nosotros todos los defectos: los nuestros los del vecino. Y a veces, también los suyos ¿por qué no?

Y que el Frente de Juventudes es la Academia Preparatoria para entrar en la Falange, en ese modo de ser español que es un entregarse íntegro a Dios por la Patria y que lleva en su esencia un orden

nuevo de vida y una revolución urgente y necesaria.

Y... las calles de Avila vuelven a llenarse de nuestras canciones que en la tarde del Sábado recorren su historia. En Avila no puede estudiarse la historia fría de los textos; en Avila la historia se vive en las calles. en la catedral, en las murallas. Sus piedras son letras de la historia viva de España. Y en este vivir la historia, hicimos dos altos: la Catedral y San Vicente.

La Catedral, templo y fortaleza, a quien uno de los camaradas quiso llamar primer templo falangista porque es enteramente Castillo y es enteramente Iglesia; por que es templo militar y religioso. ¿No pensaría en ella José Antonio cuando nos dió aquello de mitad monjes mitad soldados?

San Vicente, templo románico que da realza al abulense y guarda en sus muros los más gratos recuerdos del pasado; con la Virgen de la hornacina donde los guerreros velaban las armas para las nuevas conquistas, donde las novias y las esposas legarían después a leer en su angustia y a encender su lamparilla cuando el mensajero tardara en volver.

Para el amante de España todo es historia. Y el vivirla es también a su modo, hacerla. El curso de mandos de nuestra provincia, firme tras las murallas, vivió en este día la historia.

Constantino Jiménez.

COSAS DE AVILA

«El Boletín Oficial de la Provincia» del 28 de mayo publica la Circular 250 del Instituto Nacional de Estadística dando normas generales para rotular las situaciones topográficas de los inmuebles y numerar cada uno dentro de aquellas a los efectos del censo de habitantes que habrá de realizarse a fin de este año.

Es de desear que con este motivo nuestro Ayuntamiento acometa con decisión el problema del rotulado de las calles y plazas así como su numeración, de cuyo último punto ya nos hemos ocupado en estas columnas y algo se ha hecho en este sentido.

Pero los nombres de las vías públicas también necesitan de la intervención municipal, pues tenemos en Avila nombres repetidos, nombres que sobran y nombres que faltan. Nos explicaremos.

Nombres repetidos.—Así de momento nos acordamos de algunos sinónimos que dan lugar a frecuentes confusiones. Hay calle del Puente y Afueras del Puente, y no sabemos si alguna otra. Hay Paseo de Santo Tomás y Carrera de Santo Tomás, Cerrillo, Bajada y Plaza de Santiago. Cuesta de Gracia y Tras de Gracia. Calle y Paseo de San Roque. Plaza y Bajada de Santo Tomás. Acaso haya otras repetidas que no recuerde mos. Deben suprimirse las repeticiones.

Nombres que sobran.—Creemos que deben conservarse los nombres típicos, como Tres Tazas, Cesteros, Luna, Moro, etcétera, pero hay nombres que nada significan como Cozuelo, Pocillo y otros que son impropios de ciudad urbanizada, como Covachuelas, Empedrada, Corrales, etcétera. Deben ser sustituidos.

Nombres que faltan.—En cambio se echan de menos en nuestra capital nombres que deben figurar en los rótulos de sus calles. Los Santos Pedro Bautista y Pedro del Barco, San Pedro de Alcántara; beatos Pedro de Avila y Juan de Avila, que merece nuestro homenaje por su cognomen y por su relación con el preclaro franciscano confesor de la Santa cuyos restos mortales descansan en Arenas; los grandes obispos abulenses Lope Barrientos, Carrillo de Albornoz, Manrique; los monarcas que distinguieron a Avila con su afecto, Juan II, que casó en nuestra Catedral, Carlos I, Felipe II, Alfonso VII —el Rey Niño que dió su escudo a la capital—; los grandes caudillos de Castilla Fernán González y el Cid.

Además, y como hay que dar nombre a las nuevas vías abiertas en las zonas urbanizadas de San Roque, carretera de Toledo y Zona Norte tras el Campo de deportes, conviene buscar denominaciones de carácter permanente que no estén sujetas a cambios políticos; para ello estimamos conveniente en prueba de solidaridad con la provincia, rotular calles con las cabezas de partido y con aquellos pueblos que destacan en nuestra historia: Madrigal, Mombeltrán, Fontiveros, San Esteban del Valle, etc., así como con los nombres de hijos ilustres de la provincia, en la historia, artes o ciencias.

En fin, la labor es más amplia de lo que permite este corto espacio. Pero nos permitimos sugerir al Ayuntamiento que se ocupe de este asunto con detenimiento para realizar una labor que además de acertada tenga el carácter de definitiva. Y téngase en cuenta que ello ha de realizarse, como indica la Circular que comentamos, dentro del año presente.

Una comisión de obreros agrícolas abulenses en Madrid

Serán recibidos por el secretario general del Movimiento y delegado nacional de Sindicatos

Esta tarde, y bajo la presidencia del excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, acompañado del delegado provincial de Sindicatos, será recibida por las máximas jerarquías del Movimiento y de la Organización Sindical, una comisión de obreros agrícolas abulenses.

Dicha comisión está integrada por los jefes de los 27 grupos sindicales constituidos en la provincia, los cuales representan a 1.148 beneficiarios de huertos familiares, que son los que hasta la fecha van entregados, merced a la ingente y meritoria labor que en este sentido viene desarrollando la Delegación Provincial de Sindicatos abulense, a través de su servicio de Colonización.

A las seis de la tarde los miembros de esta representación agrícola provincial, serán recibidos por el delegado nacional de Sindicatos, a quien le expresarán el agradecimiento de todos ellos por la mejora social obtenida, y a las siete lo serán por el ministro secretario general del Movimiento, al que expresarán su adhesión y fe en la política del nuevo Estado.

Si importante es siempre el que Avila se asome a la Capital de España en actos de importancia y transcendencia nacional, más lo es todavía en este caso, si tenemos en cuenta que ello obedece a un deseo de los mismos beneficiarios de huertos familiares, que han querido por propia iniciativa expresar su agradecimiento a las altas jerarquías nacionales del Movimiento y Sindicatos, circunstancia ésta que pone de manifiesto la gran labor social que la Organización Sindical viene desarrollando y la identificación de los obreros abulenses con ella.

CINE ACTUALIDADES

CASA SOCIAL CATOLICA

Hoy y mañana, a las 7,30 y 10,30

La Agrupación Artística de «CIUDAD DE LOS MUCHACHOS» (Puente Vallecas, Madrid) presenta el extraordinario acontecimiento artístico-religioso

“Los Videntes de Fátima”

NO DEJE DE VERLA

Colabore con su asistencia a la obra piadosa del P. Madina

La Santa Misión

EVOCACION MISIONERA DE LA SANTA

Avila, este «castillo bermejo de color de carne», pero informado de un espíritu místico que es la clave de todas las moradas espirituales del gento ibérico, por sus nueve puertas franqueadas, va a recibir la gracia excepcional de las Santas Misiones.

A nosotros vienen 18 misioneros de San Vicente de Paul, de esos, que son en las lides misioneras, fuerzas de choque y veteranos legionarios del Evangelio, formados en la vanguardia de este espléndido movimiento misionero que está renovando la fisonomía espiritual de España. El 16 de abril ya estarán entre nosotros. Abulenses: sabed que vienen aureolados de los resonantes triunfos de Valencia, Málaga y Salamanca. Y en Avila harán revivir los cosechados antaño por esa heroica tradición misionera que tienen en vuestra provincia los Hijos de San Vicente.

Ante tan fausto acontecimiento, sentirán un estremecimiento de alegría las venerandas reliquias de nuestra Santa, por este nuevo don que Dios otorga a la Ciudad que fué su cuna y el escenario de sus más altas elevaciones místicas y el mejor palenque de aquel espíritu combativo que lanzaba a

los cuatro vientos aquellos gritos de combate:

«Todos los que militais
Debajo de esta bandera,
Ya no durmáis, ya no durmáis,
Que no hay paz sobre la tierra.»

Teresa de Jesús fué un apóstol siempre en la brecha. Allá por el 1588, al prologar las obras de la Santa, escribía Fray Luis de León: «Es maravilla nueva que una flaca mujer, tan animosa, emprendiera una obra tan grande y tan sabia y eficaz que saliese con ella y robase los corazones que trataba para hacerlos de Dios, y llevase las gentes en pos de sí a todo lo que aborrece el sentido».

No puede expresarse de mejor modo la realización del ideal misionero de la Santa. Visionaria y fundadora, inspirada y haciendo, contemplativa, andariega y misionera, todo aquel su espíritu combativo lo disparó sólo a esto: a hacer de Dios los corazones que trataba y llevar las gentes en pos de sí a todo lo que aborrece el sentido.

El mismo ideal que, en esta hora atormentada del mundo y precisamente para curarlo, es carne y espíritu, vida y movimiento de esos misioneros paúles que, en medio de esta universal esclavitud a la trama y al fenómeno de la actual civilización materialista, quieren también hacer de Dios a los corazones que tratan y llevar las gentes en pos de sí a todo lo que aborrece el sentido: al renacimiento de la Fe, a la renovación de las costumbres, a la cristiana preocupación de los Bienes Eternos.

Victorino Carballo.

EXCURSIONES ESCOLARES

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media

Los alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media realizan estos días diversas excursiones, por cursos, visitando ciudades o lugares de interés cultural. Los alumnos de primero y segundo cursos pasaron el día de ayer en El Escorial. La estación de ferrocarril se vio concurrida por la mañana a las ocho, y por la noche concurridísima a las diez, por quienes despedían a sus hijos o recibían a sus hermanados pequeños, que alegremente pasaron el día bajo la custodia fidelísima de los buenos conserjes, don Romualdo Gil y don Victoriano Estevez, que colaboraron en la tarea de vigilancia con la directiva y orientadora de los profesores, muy ilustre señor don Luis Serna, vicedirector del Centro docente y licenciado don Celedonio Martín López, profesor de Historia. Gozaron los alumnos las expansiones propias de un día de campo, devorando sus sabrosas meriendas en el paseo de la Herrería, y aprendieron las lecciones del Monasterio, que detenidamente visitaron mañana y tarde, recibiendo explicaciones minuciosas siendo cariñosamente atendidos durante toda la jornada.

Las alumnas del Colegio de las Nieves

En la madrugada del día 11 partieron para Salamanca las alumnas del Colegio de la Purísima Concepción (Las Nieves), de esta capital, acompañadas de Sor Ester y Sor Francisca, Hijas de la Caridad pertenecientes al profesorado del citado Centro formativo, a quienes en la vecina ciu-

dad esperaba Sor Martina, profesora también, que había participado en las tareas de un Cursillo Misionero de Juventudes Misioneras de la Santísima Virgen Milagrosa, celebrado en Zamora.

Procedentes de esta capital leonesa y pertenecientes a diversos colegios de Hijas de la Caridad de toda España, llegaron colegitadas en número superior a 300. Recorrieron, como las de Avila, los principales monumentos artísticos históricos acompañadas por el magnífico señor don José Artero, rector de la Universidad Pontificia, y las alumnas abulenses participaron a las siete de la tarde en una procesión, que saliendo de la iglesia rotunda de San Marcos, con veinticinco banderas de la Cruzada Misionera de Estudiantes de algunos de los colegios, se dirigió por la calle de Zamora y Plaza Mayor a la iglesia de San Martín.

La procesión iba presidida por el citado señor Artero, con los reverendos P. don Juan José Pérez Ormazábal y P. Pardo, C. M. y monseñor Segarmínaga quien dirigió en la iglesia de San Martín una Hora Santa, y al terminar este acto las colegitadas abulenses despidieron con afecto a sus compañeras de otras provincias.

Cuentan con gran emoción los detalles de su jubilosa jornada que bajo el signo misionero había comenzado con la salutación que acomodadas en sus coches dirigieron a la Santísima Virgen de la Medalla Milagrosa al partir, dirigiendo la piadosa invocación la reverenda madre superiora del Colegio, sor María.

Sucesos en la provincia

Una reyerta con varios lesionados

LA ADRADA.—En el punto conocido por «Prado de la Juana» de la dehesa de Hoyuelas, de este término municipal, por una discusión motivada por desavenencias surgidas respecto al ganado vacuno que cada uno tiene a su custodia en dicha finca, propiedad toda del vecino de Madrid don Angel Aroca, la emprendieron a pedradas entre sí, los naturales y vecinos de esta localidad Feliciano Díaz Martínez, de 37 años, Josefa Martínez Saguar, de 30, esposa del anterior, Benito Rodríguez Sotelo, de 63 años y José Peribáñez Santos, de 16 años, todos los cuales resultaron con lesiones de pronóstico reservado, excepto el último, José, que resultó ileso.

Niña atropellada por un automóvil AREVALO.—Cuando en unión

VENDO
mostrador de helados con garras y toda clase de moldes
Confitería La Rubia

Dr. J. S. del Río Cabañas
OCULISTA DEL ESTADO
Consulta los lunes, miércoles y viernes. De 12 a 1 y de 3 a 6
Clínica: Plaza de Zurraquín, 8, principal. AVILA
(C. S. núm. 264)

Aprenda RADIO

CORRESPONDENCIA

y en su propio domicilio, sin conocimientos previos, podrá montar un soberbio receptor de 5 lámparas con los materiales que regalamos para prácticas.

RADIO ENSEÑANZA
APARTADO 271-CRUZ.11-MADRID

de otras niñas, se hallaba jugando en la carretera de La Coruña, dentro del casco de esta población de ocho años, llamada María Teresa Gómez Jimeno, hija de Aurelio y Felisa, vecinos de esta localidad, al cruzar dicha carretera en el momento en que pasaba por la misma el coche matrícula C. 5641, a poca velocidad, conducido por don Daniel Santos Brito vecino de Madrid, fué alcanzada por el costado del citado vehículo pese a haber hecho las oportunas señales acústicas, cayendo al suelo y produciéndose una herida de pronóstico reservado. Las numerosas personas que presenciaron el atropello coinciden en afirmar la inculpatibilidad del conductor del automóvil.

Vuelco de un camión

SAN MARTIN DEL PIMOLLAR.—En el kilómetro 47 de la carretera de Avila a Talavera cuando marchaba cargado con 6.000 kilos de trigo el camión matrícula V. A. 5042, conducido por José Salvador Muñoz, vecino de Arenas de San Pedro, al tener que apartarse excesivamente a una orilla, para evitar el choque con otro camión, que marchaba en la misma dirección, pero a menor velocidad, se salió de la carretera el primero de los citados, volcando aparatadamente.

Por fortuna los dos ocupantes del vehículo, el mencionado chófer y su ayudante, el también vecino de Arenas, Gregorio Portillo, resultaron ilesos.

M. de Dios y de Dios
Médico Maternólogo del Instituto Provincial de Higiene
Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de 1 a 2 y de 4 a 6.
Vallempin, 3, pral. Teléfono 434

Dr. R. De Francisco
Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.
RINON Y VIAS URINARIAS
Consulta a las doce
Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

Ecos de Sociedad

Viajeros

Ha regresado a nuestra capital procedente de Valencia, la señora viuda de Félix Grande.

—Han salido para Madrid los señores de Travesedo.

Academia Mercantil

especializada en cursos mercantiles por correspondencia. Garantiza su preparación. Enviamos folleto gratis

ALBERTO AGUILERA, 50. MADRID

Donativos para el Ropero de Acción Católica

Anónimo, 12 jabones feipa; doña Engracia Hernández, jersey de niña; una señorita de Acción Católica, 25 pesetas.
Dios se lo pague a todos.

PATOS, huevos raza «Corredor de Indias», muy ponedores. Apartado 11. Avila.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Defunción: Gregoria Garrudo Jiménez, de 34 años, en el Hospital Provincial.

Ganado sacrificado en el Matadero Municipal

El mercado del día de hoy se ha visto abastecido con la carne procedente del ganado sacrificado ayer en el Matadero, que han sido 13 terneras con 740 kilos y una cebeza de ganado vacuno menor, con 189 kilos.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

Reanudación de las clases

Se pone en conocimiento de los alumnos oficiales que, una vez lograda la compatibilidad de su asistencia a las Santas Misiones con la de sus obligaciones escolares, las clases se reanudarán normalmente el lunes 17, haciéndose los viajes instructivos en los días anteriores, según el plan que ya conocen.

Esta Dirección encarece la mayor puntualidad y el exacto cumplimiento de lo que se ordena para evitar al alumnado la responsabilidad de una falta en época final de curso.

El Director, M. C. Alvarez Querol.

SE ARRIENDAN pastos para cabras hasta el día 31 de octubre. Para tratar con Marcelo López, en Piedrahita.

Administración Principal de Correos de AVILA

Salida de Vapores-Correos

Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se señalan saldrán en breve los vapores-correos siguientes:

Vapor «Benicasin» de la Compañía Naviera de Exportación Agrícola S. A., saldrá de Barcelona el día 19 de abril actual conduciendo correspondencia para El Cairo y el Japón.

Vapor «Exantia» de la Compañía American Export Lines, saldrá de Sevilla el 24 de abril actual conduciendo correspondencia para Canadá, Estados Unidos, Cuba y Méjico.

Vapor «Hingland Monarch» de

la Compañía Mala Real Inglesa, saldrá de Vigo el 25 de abril actual y de Las Palmas el 28, conduciendo correspondencia para Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Brasil.
El administrador principal de Correos, Guillermo Nietras,